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BESCHLUSSVORLAGE  
 
- öffentlich -  A.10/136/2010 
 
 
Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 
Herr Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  
  
Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 
Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 
Stadtrat 17.12.2010 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Herr Gooss 
Eine Anregung an Herrn Stadtbaurat Arnold. Unlängst waren offensichtlich wegen einer 
Feier im Stadtbauamt alle Türen verschlossen. Es kommt bei den Bürgern nicht so gut an, 
wenn während der Parteiverkehrszeiten die Türen ohne Begründung verschlossen sind. 
Private Feiern sollten außerhalb der Dienstzeit abgehalten werden. 
 
Herr Stadtbaurat Arnold 
Zum Jahresende kommen die Mitarbeiter des Baureferates auf seinen Wunsch zu einem 
kleinen Jahresrückblick zusammen. 
Es war aber dafür gesorgt, dass alle Geschosse des Gebäudes besetzt sind.  
 
 
 
Herr Sauer 
Ein Dank an alle, dass der Weihnachtsmarkt so gut geklappt hat. Probleme gab es allerdings 
mit dem Schnee räumen. Die Schneemengen waren in den engen Gassen nicht in den Griff 
zu bekommen und wurden auch nicht weggebracht. 
Außerdem war kein Streugut vorhanden obwohl der Marktmeister dies vorher zugesichert 
hatte. 
Er bittet darum, für nächstes Jahr eine Lösung zu finden. 
 
Frau Stengel 
Muss Herrn Sauer zustimmen. Der Marktmeister sollte in seinen Aussagen vorsichtiger sein. 
 
Herr Hack 
Es ist soviel Schnee gefallen das selbst der Bauhof nicht mehr durchgekommen ist. Im 
Großen und Ganzen hat aber alles geklappt. 
 
Frau Dr. Weigand 
Die Probleme am Weihnachtsmarkt sind schon besser bewältigt worden. 
 
 
Herr Stadtbaurat Arnold 
Die Mitarbeiter des Baubetriebsamtes waren aufgrund der starken Schneefälle rund um die 
Uhr im Einsatz. Es war schon schwierig die regulären Straßen und Wege in Schuss zu 
halten. Er bittet um Verständnis. 
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Herr Dr. Donhauser 
Aufgrund der starken Schneefälle kann man durchaus von einer Extemsituation sprechen. 
Der Bauhof hat im Rahmen seiner Möglichkeiten alles getan. 
Wollte man die Situation bei solchen Schneemengen besser in den Griff bekommen wäre 
mehr Personal nötig. Die Mitarbeiter sind von 3:00 Uhr bis 23:00 Uhr im Einsatz. Im 
Bauausschuss  
 
wurde auch schon angesprochen evtl. Landwirte für das Schnee räumen einzusetzen. 
 
 
 
Frau Heinemann 
In der Tiefgarage im Bürgerhof befindet sich kein Kasenautomat. Gerade ortsfremde 
Personen müssten sich erst auf die Suche begeben. Es sollte in der Garage oben und unten 
ein Automat aufgestellt werden. 
 
Herr Rechtsdirektor Hähnlein 
Es liegt bereits ein entsprechender Vorschlag vom Seniorenrat vor. Dieser wurde an die 
Stadtdienste weitergegeben. 
 
 
 
Frau Hoffmann-Rivero 
Am 07.07.2012 soll der „Tag der Franken“ in Schwabach stattfinden. Thema ist „Frauen in 
Franken“. Ausgerichtet wird dieser Tag vom Bezirk Mittelfranken in Zusammenarbeit mit dem 
Haus der bayerischen Geschichte. Die Stadt Schwabach wird organisatorische und 
logistische Unterstützung leisten. 
 
 
 
 
 
 
 
Vorsitzender 


